

Son épouse:

Béatrice **Roy-Veillard**, à Lausanne;

Ses enfants et petits enfants:

Catherine **Roy** et **Martine Durussel**, à Grandvaux;

Etienne et **Maude Roy-Kurer**, à Lausanne;

Jacques et Nathalie **Roy-Müller** et leurs enfants, Noémie et Rafael;

Sa sœur, son frère, ses beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces:

Anne-Lise **Reymond-Roy**, à Echichens et famille;

Philippe et Marguerite **Roy-Gueissaz**, à Couvet et famille;

Françoise **Vuilleumier-Verrey**, à Lausanne et famille;

Jean **Bridel-Veillard**, à Jouxens et famille;

Claude **Pahud-Veillard**, à Lausanne et famille;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Maurice ROY-VEILLARD

leur très cher époux, papa, grand-papa, beau-père, frère, beau-frère et oncle, enlevé à leur tendre affection le 30 octobre 2010, dans sa 82e année.

La cérémonie religieuse aura lieu à Lausanne, au Centre funéraire de Montoie en la chapelle B, le mercredi 3 novembre, à 16 h 30.

En lieu et place de fleurs un don peut être adressé à l'Association Maison Chance Suisse, CCP 17-453245-1 / site: www.maison-chance.ch

Nos chaleureux remerciements au docteur Danese et au docteur Potin ainsi qu'à tout le personnel des soins palliatifs de l'Hôpital d'Aubonne, pour leurs soins attentionnés et leur gentillesse.

Domicile mortuaire: chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: Béatrice Roy, chemin Villardin 8, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.